

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

PAGINA 9-A

SERÁ UN FIN DE SEMANA CALUROSO

RETIRAN PREALERTA PERO EL CALOR SIGUE

Fantasy 5 \$82 MIL DÓLARES

8 10 20 29 39

DEPORTES

17:00 HORAS

MONARCAS BUSCARÁ PRIMER VICTORIA ANTE SANTOS

¡ABOLLAR LA CORONA!

> Fama

Inducen 15 personajes al PASEO DE LA FAMA

La modelo internacional, Daniela Dominique junto al diseñador de autos para largometraje de Hollywood, Ernie Sigala y el diseñador gráfico y muralista, Jorge Tellaech, fueron inducidos junto a 12 personas más al reconocimiento que anualmente realiza Tijuana Innovadora

Todos los días PRONÓSTICOS

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook

www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter

@ElMexicanoOnline

7 503007 475008

92 ANIVERSARIO DEL ORGANISMO EMPRESARIAL

PRESENTA LA CANACO "COMPRO EN TIJUANA"



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- También en este marco, fue develada la novena estructura en honor a Tijuana, en el Parque Las Villas en la Delegación Sánchez Taboada, con la cual culmina la colocación de esta escultura en las delegaciones de Tijuana, solo están pendiente por instalar, una en el Ped West y otra en el Cerro Colorado.

ALBERTO SARMIENTO
EL MEXICANO

TIJUANA.- Con la finalidad de incentivar el consumo en los negocios de Tijuana, la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco Servytur), presentó la plataforma "Compro en Tijuana", en el marco del 92 aniversario del organismo empresarial, informó el Presidente de este organismo Mario

Escobedo Carignan. "Es la mejor forma de promocionarte y que el cliente potencial, pueda ubicar el negocio de su predilección y las ofertas del día, por lo que estamos contribuyendo a reactivar a los comercios de todos los giros de la ciudad", expresó Mario Escobedo Carignan.

El líder del comercio organizado en la ciudad, indicó que mediante la misma, se pretende promover el consumo local entre la población fronteriza, e

impulsar entre el empresariado, estrategias innovadoras apoyados con tecnología, que les permitan retener y

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- En el marco de los festejos del 129 aniversario de este municipio, directivos de Tijuana Innovadora encabezaron la ceremonia de inducción al Paseo de la Fama en el patio central de Palacio Municipal.

EN PASEO DE LA FAMA 2018 TIJUANA INNOVADORA RECONOCE TRABAJO DE QUINCE PERSONAJES

ADÁN MONDRAGÓN
EL MEXICANO

TIJUANA.- En el marco de los festejos del 129 aniversario de este municipio, directivos de Tijuana Innovadora encabezaron la ceremonia de inducción al Paseo de la Fama en el patio central de Palacio Municipal.

El presidente y fundador de

Tijuana Innovadora, José Galicot Behar, mencionó que fueron 15 los galardonados en diferentes temáticas y destacó que se han sumado un total de 200 personas reconocidas desde el inicio de esta ceremonia anual.

"Hemos presentado personajes extraordinarios, ha habido

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: BENJAMÍN COVARRUBIAS / EL MEXICANO

MEXICALI.- Miriam Castellot, de la AC Unidos por una Vida Mejor, señaló que el burocratismo impide dar un tratamiento oportuno a pacientes con Hepatitis "C" en la Entidad, donde se tienen registrados actualmente más de medio millar de casos.

HAY 540 CASOS EN MEXICALI BUROCRATISMO IMPIDE ATENDER PACIENTES CON LA HEPATITIS "C"

ROSELA ROSILLO
EL MEXICANO

MEXICALI.- Por falta de voluntad y prolongados trámites burocráticos, las personas con Hepatitis C no están siendo diagnosticadas o son sujetas a tratamientos tardíos, situación que ocasiona la muerte de los

pacientes en algunos de los casos, expuso la coordinadora de la asociación "Unidos por una vida mejor", Miriam Castellot. En el marco del Día Mundial contra la Hepatitis (DMH), hizo un llamado a las autoridades de salud en el Estado para que

LEA MÁS... PÁG 4-A

BUSCA CONTRIBUIR A LA ECONOMÍA SOLICITARÁ "KIKO" REGULARIZAR LOS AUTOS "CHOCOLATE"

ALBERTO SARMIENTO
EL MEXICANO

MEXICALI.- El Gobierno del Estado reactivará el censo estatal vehicular a fin de contar con una base firme de la magnitud que tiene en la entidad la problemática de los denominados "autos chocolate", ante lo cual el Gobernador Francisco Vega de Lamadrid, instruyó al Secretario de Planeación y Finanzas, Bladimiro Hernández Díaz, llevarlo a cabo con el



FOTO: / EL MEXICANO

Dentro del programa de zona libre que ha venido proponiendo, se contemple la regularización de autos denominados "chocolate", dijo el mandatario estatal.

LEA MÁS... PÁG 4-A

LA OPINIÓN: EXPEDIENTE CONFIDENCIAL - GERARDO FRAGOSO M. * RAZONES - JORGE FERNÁNDEZ MENÉNDEZ * ECONOMÍA Y EDUCACIÓN - ALEJANDRO MUNGARAY LAGARDA * ARTÍCULO - ALFONSO VILLALVA P* IMPUTACIÓN OBJETIVA - ABRAHAM CORTEZ BERNAL * LA ESTAMPIDA DE... HOY.. Y LA HISTORIA * (VER PÁGINAS INTERIORES)